



ALCALDE FERREIRA Y REPRESENTANTES DE LA UNIÓN EUROPEA.

Representantes de la U.E. analizan cooperación en economía circular

Representantes de la Unión Europea y de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) se reunieron con el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, para analizar posibles líneas de cooperación en proyectos vinculados a la economía circular y el reciclaje textil en la comuna.

La delegación europea estuvo compuesta por Francisco García, jefe de cooperación de la Unión Europea en Chile; Assunta Testa, oficial de programas

de medio ambiente; y Carmen Alonso, responsable de proyectos de AECID. Durante la jornada, los presentes expresaron su interés en conocer en terreno las problemáticas medioambientales que enfrenta la comuna y evaluar su potencial como territorio para el desarrollo de iniciativas piloto.

Entre los temas tratados, se abordó la contaminación por residuos textiles y su impacto en el territorio. El alcalde Ferreira explicó que gran parte de es-

tos desechos provienen del extranjero y planteó tres áreas prioritarias para una eventual cooperación, la contaminación industrial textil, la recuperación de suelos contaminados y el control de los micro proveedores de ropa usada.

Por su parte, representantes de la Unión Europea, manifestaron la disposición a apoyar la inversión privada en estos temas, siempre bajo estándares europeos en materia de empleo justo, sostenibilidad y equidad.

2

representantes, se reunieron con el alcalde de Alto Hospicio para analizar cooperación

En la ocasión, también se trataron otros desafíos ambientales que enfrenta Alto Hospicio, asociados a distintos tipos de contaminación que afectan la calidad de vida de sus habitantes.